

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

29 April - 06 Mei 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Hidup yang Berbuah

Sejak Kecil Sudah Kuat

Tidak ada yang menyangka tahun ini Budi menjadi juara 1 di kelasnya. Padahal tahun yang lalu dia adalah murid bandel yang suka terlambat sekolah, dan sering mengganggu teman-temannya. Tak jarang dia dimarahi gurunya karena ribut saat pelajaran. Namun sekarang Budi menjadi murid teladan. Teman-temannya sangat senang bergaul dengan Budi. Budi juga suka membantu teman-teman saat kesulitan belajar. Kok bisa ya Budi berubah? Teman-temannya penasaran apa sih rahasia perubahan besar dalam hidup Budi. Kemudian Budi mulai bersaksi, bahwa hidupnya mulai berubah saat dia beribadah di Kids Impact, bahkan ikut Samuel's Moment. Budi merasakan kasih Tuhan yang menjamah hatinya sehingga Budi sadar dan bertobat.

Sahabat Fligo, seharusnya hidup kita ini menjadi saksi Kristus. Supaya melalui hidup kita, kita bisa memenangkan teman-teman kita, keluarga kita, dan orang lain. Jadilah terang di dunia yang penuh kegelapan, jangan malah hidup kita ikut-ikutan gelap. Kita harus menjadi terang yang menerangi hidup orang lain. Bila keluarga kita berantem, jangan malah kita ikut-ikutan marah-marah. Bila teman kita mencontek, jangan kita ikut mencontek. Tetapi jadilah saksi Kristus di manapun kita berada. Menjadi saksi Kristus itu berarti menyelamatkan jiwa. Caranya, ajak teman ke Kids Impact supaya mengenal Yesus, bersaksi tentang kebaikan Tuhan dalam hidup kita. Saat kita menjadi saksi-Nya, maka hati Tuhan akan disenangkan.

Rhema Hari ini
Kisah Para Rasul 1:8

Tetapi kamu akan menerima kuasa, kalau Roh Kudus turun ke atas kamu, dan kamu akan menjadi saksi-Ku di Yerusalem dan di seluruh Yudea dan Samaria dan sampai ke ujung bumi."

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan, aku mau hidupku menjadi terang dan garam dalam dunia ini. Aku mau hidupku Kau pakai menjadi saksi-Mu. Roh Kudus bantu aku supaya aku bisa menjadi saksi Kristus dimanapun aku berada. Amin.

1. Menurut Sahabat Fligo apakah hidupmu sudah menjadi saksi Kristus?

2. Sebutkan nama teman-temanmu yang mau/sudah kamu ajak ke Kids Impact!

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Roma 12**